

町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING

花火の見どころ
「いない
いないばあ」

8/17
(木)



阿久比町制70周年記念

あぐいふれあい盆踊り回タベ・メモリアル花火

阿久比町制70周年をお祝いする「あぐいふれあい盆踊りの夕べ・メモリアル花火」が開催されました。会場には浴衣姿の来場者が多く訪れ、芝生広場に設置された櫓(やぐら)を輪になって囲み、盆踊りを楽しみました。メモリアル花火の打ち上げも行われ、夜空に咲く大輪に大きな歓声が上がっていました。

盛り上がる盆踊り

盛大に打ち上がる花火



お菓子の配布

アグッピーも盆踊りに参加

みんなで記念撮影

自分の魅力を最大限に

令和5年度全国高等学校総合体育大会体操競技大会・新体操大会兼全国高等学校体操競技・新体操選手権大会兼全国高体連体操専門部創立70周年記念大会(8月10日~12日、北海道で開催)に個人競技で出場する島田倫太郎さん(阿久比高校3年)が町長を表敬訪問しました。団体競技でも全国大会への出場経験がある島田さんは大会へ向け、「個人競技の魅力は、自分自身を思い切り表現できるところ。ミスなく日頃の練習の成果を発揮し、優勝を目指します」と意気込みを語りました。

8/7
(月)



▲ 意気込みを語る島田さん

8/10
(木)



▲ 問題の解き方を教わる児童

地域の支え合いの中で

草木老人憩の家で小学生向けの勉強会がありました。地域の元教員や教員を目指す大学生などを指導者に、13人の小学生がそれぞれの目標や課題を考え学習に取り組みました。参加した児童は「夏休みでもみんなと違って一緒に勉強できて嬉しいし、勉強以外のこともいろいろ教えてもらえて面白い」とこやかに話しました。勉強会の後は、参加児童と指導者が一緒に昼食をとり、地域の輪がより大きく広がっているようでした。